



Weil Freiwilligenarbeit unbezahlbar ist, bringt Social Held motivierte Menschen und Unternehmen über eine online-Plattform unkompliziert mit den gemeinnützigen Organisationen und Projekten zusammen, die wirklich zu ihnen passen. Egal wie du dich engagieren willst, bei Social Held arbeiten wir daran soziales Engagement in Wien zu erleichtern - kochen oder fundraiser, digital oder im 2. Bezirk, regelmäßig oder ad-hoc - alles lässt sich mit nur wenigen Klicks organisieren! Unternehmen können auch im Rahmen ihrer CSR-Aktivitäten ein individuelles Unternehmensprofil erstellen, und ihren Mitarbeitern ermöglichen Arbeitszeit für gute Zwecke zur Verfügung zu stellen und den Zugang zur Freiwilligenarbeit durch eine große Auswahl an potenziellen Möglichkeiten, erleichtern. So wird durch Social Held ein wertvoller Beitrag zur Gesellschaft geleistet, eine "Triple Win"-Situation:

Gemeinnützige Organisationen erhalten Zugang zu den richtigen Freiwilligen
Freiwillige können ihre Zeit und Fähigkeiten abgestimmt auf ihre Präferenzen für einen guten Zweck einsetzen und neue Fähigkeiten und Beziehungen in ungewohnten Situationen entwickeln

Unternehmen werden zu einem attraktiveren Arbeitsplatz und bauen ihren guten Ruf aus, während sie auf sinnvolle Weise Arbeitszeit und Know-How an die Gemeinschaft zurückzugeben.

Warum braucht es Social Held?

Gemeinnützige Organisationen sind stark auf Freiwillige angewiesen und mehr als die Hälfte von ihnen kämpft mit der Suche und Bindung von Ehrenamtlichen. Freiwilliges Engagement ist nicht nur von großem Nutzen für Bedürftige, auch die Freiwilligen und Städte/Regionen profitieren stark davon - es fördert die persönliche Zufriedenheit, die Lebensqualität, den sozialen Zusammenhalt und die Integration von Zugezogenen in die Gesellschaft.

Wir möchten soziales Engagement noch populärer machen - indem wir es so freundlich, einfach und wirkungsvoll wie möglich gestalten. In der heutigen Welt sind Smart Phones immer in unserer Tasche. Es ist höchste Zeit, diese Entwicklung zu nutzen, um mehr Menschen zur Freiwilligenarbeit zu motivieren.



Social Held enables people and companies to easily donate time and know-how to support non-profit organisations in their local area.

Volunteers get matched with the opportunities they are perfectly suited for, and with few clicks connect with the non-profits and arrange the volunteering.

Also companies, as part of their CSR activities, can enable and support their employees to volunteer by creating the corporate volunteering program with the help of Social Held. That's a "triple win" situations:

non-profits get access to the right volunteers

volunteers can use their time and skills for a good cause

and companies build up the reputation and become a more attractive place to work while meaningfully giving back to the community.

Why Social Held?

Non-profit organizations depend on volunteers and more than half of them struggle to find and retain them.

Volunteering has a massive impact, not just on the beneficiaries but also on the local community, society and of course on the volunteer her/himself!

Volunteering is not only of great support to those in need, it bring benefits to volunteers themselves as well as cities/regions - from increased personal satisfaction and quality of life, to more social cohesion and the integration of immigrants into society.

We want to make social engagement even more popular - by making it as friendly, easy and impactful as possible. In today's world, smartphones are always in our pockets. It is high time to use this development to motivate more people to volunteer.



Website

www.socialheld.at

E-Mail

hello@socialheld.at

Facebook

<https://www.facebook.com/socialheld>

Instagram

www.instagram.com/socialheld.at

Linkedin

<https://www.linkedin.com/company/socialheld>